
 この半年間で４つの「あ」の取り組みを 

みんなが守れるように色々なことをしまし

た。初めの頃より守れる人が増えたのでうれ

しかったです。今までありがとうございました。 

 

 前期では、４つの「あ」の中のあいさつ 

ができるようにするために、「あいさつ運

動」に力を入れて行いました。すると地域

の人へのあいさつや廊下、教室でのあいさ

つが増えてきたと思います。今までありが

とうございました。 

私はあいさつ運動に力を入れて頑張り 

ました。中村小学校の目標の高知県で１番 

あいさつの良い学校を目指しています。 

一度止まってあいさつをするというやり方

をみんなにしてもらうために声かけをして

いきました。半年間ありがとうございました。 

 ぼくは、みんながあいさつが誰にでもで

きて欲しいので、あいさつ運動を頑張って

きました。あいさつ運動をしていると、前

よりたくさんの人が大きな声であいさつを

してくれるようになり、あいさつが広がっ

ていき気持ちよくなってきました。今まで

ありがとうございました。 

 児童会みんなで協力し４つの「あ」に取り組

みました。特にあいさつに力を入れて大きな声

であいさつすることができました。 

半年間ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

                       

１０月１７日の児童朝会で、新旧児童会役員の交代式を行いました。まず、前期役員として 

活躍してくれた５人の振り返りを紹介します。毎週ある児童朝会では、全校児童に伝えたい内

容を確実に伝えるために、大きな声ではっきりと伝えてくれました。特に、頑張ってくれたこ

とは、『４つの「あ」』の取組です。「あいさつ」「あつまり」「あとしまつ」「あんぜん」の呼び

かけをしてくれ、あいさつについては地域の方や来客の方からも何度もお褒めの言葉をいただ

き、「いつでも どこでも 心から」の明るく気持ちのよいあいさつができる中村小にしてくれ

ました。また「全校レクレーション」を何度も計画実施してくれたり、「人の嫌がることを言

ったりしない、いじめのない優しさあふれる学校」にするための取組を全校に広げてくれました。 

 

★児童会長 今城駿介くん★          ★副会長 立石ゆうさん★ 

 

 

 

 

 

★副会長 長者有季さん★            

 

 

 

 

 

 

 

★書記 山田健太くん★ 

 

 

 

 

 

児童会役員 交代 ～更によりよい中村小学校に～ 

～ひかり～       

中村小学校学校だより 

No7 

平成２９年１０月２５日   文責：校長 宮﨑 

 
 

１０月生活目標：読書をしよう 

★書記 山下諒久くん★ 

 

後期の 

ファミリー班 

で話し合いを 

しています。 



児童会長になったので、全校レクレー

ションの回数を増やしたり、あいさつ運

動で大きな声を出したりして、笑顔あふ

れる学校にしたいです。半年間よろしく 

お願いします。 

 

後期は前期より、止まってあいさつ

をする人が増えるように、自分から礼

をしてあいさつをします。 

 私は、中村小学校の仲を深めるため

に、友だちの目を見てあいさつをする 

事が当たり前である温かい学校を目指

します。よろしくお願いします。 

 

 

  

 ぼくは、学校のみんながあいさつを

大きい声でできるようにあいさつ運動

を頑張りたいです。半年間よろしくお

願いします。 

 

 ぼくは、全校が一度止まってあいさつ

ができるように力を入れていきたいで

す。よろしくお願いします。 

  

私は、全校レクレーションを増やして、

みんなが仲が良く、学校外のお客さんから

もいい学校だなと思われるような学校にし

ていきたいです。 

 

  

 

続いて後期児童会役員を紹介します。１０月５日（木）に行われた立会

演説会では、どの候補者も、自分のよさや決意をよく考えてしっかりと

伝え、 誰が役員に当選してもきっとやってくれると期待がもてる頼もし

い立候補演説が続きました。また、推薦者の友情にあふれた心温まる応

援演説も心に響きました。新しく選ばれた６人は、全校児童の熱い期待を胸に、前期役員のバ

トンを受け継いで、心を一つに、さらによりよい中村小学校になるように活躍してくれること

と大いに期待しています。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★児童会長 山﨑颯太くん★ 
★副会長 今城駿介くん★ 

★副会長 山﨑結羽さん★ 
★書記 山下雄真くん★ 

★書記 大谷小織さん★ 
★書記 加持 吟くん★ 

 

子どもたちの頑張っている姿です。 

朝マラソンをしています。8:05～8:10の間です。 

 

３年２組 視写タイムの様子。集中しています。 

 

 

 



【入賞】  

６年 岡村彩華さん 

  ６年 小野菜摘さん 

  ６年 高橋そらさん 

  ６年 伊與田真寛さん 

  ６年 今城駿介くん 

【入選】５人でチームを組んで取り組みました 

５年 池本大輝くん 

 ５年 小池翔馬くん 

 ５年 津野 航くん 

 ５年 横山 暖弥くん 

 ５年 矢野 翼くん 

 

幡多地区【優秀】  ２５名       幡多地区【入選】１８名 

１年                  １年 

福井優仁くん  東ひよりさん       平田莉央さん 

松岡波琉さん  岩合美來さん     ２年 

酒井伊桜利さん 祖父江萌生さん      齋藤慶音くん  阿部柚輝くん 

宮﨑星空さん               高屋仁和さん  竹山乃愛さん 

２年                    益岡美桜さん 

柿谷はつ代さん 山崎心詩さん     ３年 

谷中哉太くん               武田 芯くん  岡本朱里奈さん 

３年                    山本理緒さん 

陸野来斗くん  大谷小雪さん     ４年 

４年                    宮内桃佳さん  太田徠登くん 

北村紗也さん   西村龍之介くん       國見彩里さん 

 白土 翠さん                      ５年 

５年                    山﨑結羽さん  加持 吟くん 

 阿部 楓くん  高橋瑛人くん     ６年   

 大谷小織さん   泥谷知佳さん        尾﨑陽向くん  桑原海都くん            

 永島愛子さん    宮本晴来さん       矢野愛葉さん  岡﨑柚胡さん 

長者有季さん                          

６年                

 細川遼己くん  稲田乃依さん 

 浦田桜奈さん 

 

※この他に、県審査に入った児童もいますが、 

結果が出てからお知らせします。 

 

 

  

 

高知県算数・数学思考オリンピック      四万十市ライオンズクラブ国際平和ポスター 

 

 

 

 

 

 

高知県青少年読書感想文コンクール  

                             ○算数・数学思考オリンピック 

                             ○四万十ライオンズクラブ国際平和ポスター 

                                    ○県青少年読書感想文コンクール 
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